
 
 

 
 
 
 
 
Thomas Krammer        19.03.21 
Fruchtheim 14 
85123 Karlskron 
SPD-Fraktion 
 
In Zusammenarbeit mit den Fraktionen der Grünen und CLK 
 
An: 
Gemeinde Karlskron 
z.Hd. H. Bgm. Kumpf 
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates, 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Stefan 
 

Hiermit möchte ich gerne folgenden Antrag zur Abstimmung stellen:  

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept zu erarbeiten, um die hierfür notwendige 
Breitbandversorgung der Karlskroner Bürger und Firmen sicherzustellen. Hierzu 
gehört es die möglichen Technologien zu prüfen, die Kosten der notwendigen 
Maßnahmen zu ermitteln, Förderprogramme zu prüfen und einen Vorschlag zu 
erarbeiten, wie ein Ausbau eines Gigabit-Netzes für Karlskron ausschauen kann.  

Ergebnisse sind im Jahr 2021 dem Gemeinderat vorzustellen. 

Der Bedarf an Bandbreite ist enorm. Verstärkt wurde dieser Trend durch Corona und 
der Pflicht für das Homeoffice bzw. Homeschooling.  

Die Programme für das Gigabitnetz laufen bereits. 

 

Mit freundlichen Grüßen  
 
Krammer 
 
SPD-Fraktionssprecher 

 

 

 


